
白亜祭を振り返って　中学生徒会長　関根陽菜

今年の白亜祭、お疲れ様でした！高校生の実行委員や生徒会の先輩方、そして、先生方のお陰

で、思い出に残る白亜祭になりました。ありがとうございました。私達のクラスでは当日、予期せ

ぬトラブルがありました。白亜祭にたどり着くまで、各クラスで多くのトラブルがあったと思います

が、それを乗り越えることで、クラスの団結力や絆が高まったのではないかなと思います。最高に

楽しい青春でした！本当にありがとうございました！


